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豫菜品牌大赛
$!月 $日开幕
千余豫菜高手 漯河一较高低

本报讯
!

记者 侯爱敏
"

河南省第二
届!豫菜"品牌大赛将于

#$

月
#

日至
%

日在漯河举行# 记者昨日从大赛组委会
举行的新闻发布会上获悉#到目前为止#

报名已经结束#全省
#&

个省辖市和中国
厨师之乡长垣县共有

##'(

名选手参赛$

据大赛组委会秘书长% 省餐饮行业
协会会长曲安民介绍#目前#大赛的报名
工作已经结束#全省

#&

个省辖市和中国
厨师之乡长垣县共有

##'(

名选手参赛$

据悉
)

本次大赛是我省餐饮业发展历史
上以!豫菜"为主题的规模最大%水准最
高的一次大型主题赛事活动

)

举办场馆
设在漯河市科教文化广场#参赛对象为&

烹调%面点%食雕%餐饮服务四个工种的
中国名师%大师#河南名师%大师和持有
劳动部门颁发的中级工证书以上的专业
技术人员$

承办方漯河市政府有关负责人昨日
透露#大赛期间#平均每天有超过

%((

名
选手统一服装# 在总面积近

*((((

平方
米的漯河市科教文化艺术中心广场同台
竞技$届时#市民可以免费参观#所有观
众都能近距离一睹豫菜名厨风采$

香港恒生指数涨 #(&+点
新华社香港

!!

月
"#

日

电 香港恒生指数
$'

日以接
近全日高位的

$,'$'

点收市#

涨
#(&+

点 # 成交额
##(#

亿
港元$

香港股市
$'

日承接外

围升势大幅上扬 # 恒生指
数高开重上

$,(((

点水平 #

其后一直于高位徘徊 # 并
以 接 近 全 日 最 高 位 收 市 #

不过主板成交额只有
##(#

亿港元 $

上证综指再度失守 +(((点
新华社上海

##

月
$'

日

电 前一交易日缩量反弹的沪
深股市#

$'

日冲高回落# 又
现跌势 $ 上证综指再度失守
+(((

点整数关口$

上证综指当日跳空
,(

点# 以
+#($-+%

点大幅高开 #

早盘摸高
+#$*-&.

点后开始震
荡下挫# 相继跌破

+#((

点和
+(((

点两大整数关口# 报收

于
*.+&-&+

点# 较前一交易日
下跌

#-*'/

# 全天振幅达到
%-*%/

$

深证成指当日报收于
#'(+,-#.

点 # 跌幅为
(-../

#

略小于沪市$

与前一交易日相比 # 沪
深两市成交量有所增加 # 分
别成交

'#$-,%

亿元和
$.$-$'

亿元$

整合资源做大快乐品牌

!我已经到了赢得起却输不起
的年龄$ "今年已知天命的张惠民#

冷静的话语里包裹着一颗热情的
心$ 其实#在他内心深处是要开一
家百年老店#!如果观众喜欢#快乐星
球的第五部%第六部将继续拍下去$"

!未来
+0&

年时间#'快乐星
球(将实现跨行业%跨领域的扩张#

构建完整的)快乐星球*产业链和
儿童产品体系$ "其中包括&制作动
画版!快乐星球"+建设新的大型拍
摄基地+把'快乐星球(网站打造成
中国儿童第一门户网站+兴建集幼
儿园%小学%亲子园%科技城等多种
功能为一体的!快乐星球"主题公

园+发展电子游戏%儿童玩具%服装
等多个大项目#张惠民介绍说$

!快乐星球品牌的推广还刚刚
起步#目前仅仅是一个在郑州地区
的少年儿童中具有较高知名度#在
全国的少年儿童中具有一定影响
力的电视作品$ "张惠民对快乐星
球的现状有清醒的认识#和国内外
其他一些著名的儿童品牌相比#快
乐星球的品牌建设还存在很大的
差距#还有许多问题亟待解决#如&

生产规模小%产品线单调%人才匮
乏%资金紧张等$

正如这位知天命的老顽童所言&

!我们还在路上#快乐的路还很长$"

六年卧薪尝胆! 我国首部大型科幻儿童电视连续剧 "快乐星

球# 近日登上中央电视台一套黄金时段$ 一个导演的梦想变成现

实$ 承载着郑州人梦想的"快乐星球%正在走向产业化!那么!这条

产业链到底有多长&在'快乐星球%第四部筹拍之际!记者再次走近

该剧掌门人(((总导演张惠民$

仅靠电视剧品牌太脆弱

!)快乐星球* 的品牌仅靠电视剧来
支撑 # 显得太单薄 % 太脆弱 $" 一见面 #

率真的张惠民毫无避讳地说# !以美国迪
斯尼公司为例# 该公司一开始的定位就是
资本运作产业链# 也就是说# 如果公司投
入一个亿的话# 至少要拿出

.(((

万用来
进行市场的开发和产品的研发$ 而快乐星

球一开始只是拍电视剧# 假如说这个电视
剧拍完第四部后不再拍了# 那这个品牌就
有可能倒掉$"

张惠民的担忧不是杞人忧天# 文化品
牌的树立需要很多支撑点才能实现 $!另
外# 与成人剧相比# 儿童剧拍起来非常困
难#它所受的禁锢很多#承担着更多的社会
教化功能$同时#快餐文化年代的艺术规律
也在制约着它的充分发展$"张惠民说$

开发低端产品易被克隆

!其实#在'快乐星球(第一部热播之后#

我们也曾尝试开发一系列产品#诸如)快乐星
球*书包%铅笔刀%作业本等文具产品#还有小
水杯%手表等生活用品$"张惠民介绍说$

$((*

年# 快乐星球剧组会同北京外语
教学研究出版社出版了快乐星球同名系列
小说和漫画# 一上市便受到少年儿童的追
捧$目前#!快乐星球"系列图书已经出版了
四本#仅半年时间就重印了三次#累计销售
#+

万册左右$

$((+

年
.

月# 郑州小樱桃卡通公司出

版发行的快乐星球第一部剧照版系列图书
销售一路火爆# 创造了中国图书市场的奇
迹+ 广东佛山天艺音像公司出品的同名音
像制品也是一路热销# '快乐星球( 音像
制品的发行也突破了

#

万套+ 河南佳和食
品公司贴牌生产的 !快乐星球儿童营养面"

一上市就受到欢迎 $ 以电视剧为核心 #

'快乐星球( 同名图书% 音像制品% 食品等
衍生产品相继问世# 一个多产品% 跨行业%

立体化的 !快乐星球" 产业链正在形成$

张惠民说& !这些低端的产品容易被
同行跟进和克隆 # 另外 # 因为科技含量
低# 也容易被仿制和仿冒$ "

高科技产品激活产业链

有梦想的人永远不会停止前进的脚
步$张惠民并不满足于低端%传统的产业链
开发#他想将网络游戏和玩具开发相结合$

目前#在积极筹拍'快乐星球(第四部的同
时#张惠民正忙着和香港一家

123

公司洽
谈开发智能化机器人$

!其实# 在拍第一部的时候# 也就是
+

%

'

年前# 我就想开发快乐星球机器人#

但这个想法一直没机会实施$" 谈起自己

酝酿已久的快乐机器人# 张惠民显得格外
兴奋& !这种机器人可以和孩子玩# 可以
打扫卫生% 开门% 拖地$" 尤为重要的是#

机器人是高科技产品 # 其附加值也比较
高#而且很难被克隆$

!价位适中%外形美观的机器人#一定
会受到很多时尚年轻人的青睐$ "张惠民对
快乐星球机器人的市场潜力充满信心$

另外#张惠民还想开辟一个快乐星球
的儿童频道% 杂志和举办 !快乐星球" 科
幻儿童节$
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"快乐星球%获得成功后!每周都会有许多青少年影迷来到拍摄基地$图为孩子

们同自己喜欢的小明星合影留念$

"快乐星球%的

小演员在摄影棚内$

青少年影迷走进摄影棚参观游览$

小吃也能挣大钱
本报记者 刘 招

实习生 郑国徽 文
4

图

他俩不是文化人!但是能吃苦
5

不懂经营管理
)

却从漯河" 平顶山

一路辗转到郑州! 白手起家! 把地

摊做成豪华胡辣汤店! 赚到大把的

真金白银#

挣的是辛苦钱

方中山做胡辣汤的技术是从爷
爷那里学来的$新中国成立前#爷爷
就以卖胡辣汤为生$ 他的父亲也得
到真传#在漯河摆摊卖胡辣汤$善于
学习的方中山

#'

岁就跟随父亲学
艺$ 上世纪

.(

年代初#方中山与爱
人在平顶山开了一家胡辣汤小店$

#..*

年# 方中山与妻子来到郑州$

刚开始# 在北大街北关口开了一个
$(

平方米左右的小摊点
)

靠此养家
糊口$ 因为顾客多#每天工作

#(

多
个小时#一直到下午

#

点多才关门$

#..'

年 #因为拆迁 #夫妻二人
就把小店搬到了顺河路# 营业面积
也扩大了好几倍$ 夫妻俩还雇了三
个营业员 # 但方中山仍然是亲自
!出马"# 用自己多年琢磨的经验和
改良的配方烧汤# 保证汤的味道和
口感 $ !宁愿不做生意也不能凑
合$" 方中山极其认真地说$ 皇天
不负有心人$ 如今#他的胡辣汤店#

每天顾客盈门# 营业时间从早上
+

点到下午
$

点$

小吃店增设)

678

*

$(('

年# 方中山把店面分成
上下两层#一楼卖普通胡辣汤#二楼
包间卖优质胡辣汤$ 他把二楼的豪
华包间取名!

678

"#!刚开始也只是
尝试 # 难道小吃就不能登大雅之
堂, "带着不服气#方中山做了大胆
尝试#结果也让他自己吓了一跳&包
间爆满-开宝马的#坐奔驰的#拉架子
车的#都成了这里的常客#包间还时
不时接待一些远道而来的贵客$

!小吃店里还有)

678

*包间, 稀
罕- "郑州市民招待远方来客#胡辣
汤也成为一种选择$

金字招牌不能砸

方中山的胡辣汤店火爆后#要
求加盟的商客络绎不绝# 但方中山
却异常的谨慎$

!谁不想挣更多的钱,但我们多
年的招牌不能砸了- "方中山说#怕
合作的人受不了这个辛苦# 加上小
吃利薄#如果保证不了口味#那还不
如不发展加盟$方中山的妻子说#在
外人看来#方中山已经是老板了#可
他依然坚持自己选料%配料$汤里放
的东西生怕比别人少#料子%牛肉%

木耳等都详细过问$ 每天起早贪黑
是方中山夫妇养成的习惯# 用方中
山的话说就是&!不在眼前盯着就放
不下心$ "

目前# 方中山准备用一种简易
包装把胡辣汤包装起来# 并配送餐
巾纸搞外卖$

致富故事

高新区个税
突破 #%""万元
提前刷新此项税收年度纪录

本报讯 .记者 卢文军 实习
生 贾智勇 通讯员 陈超 / 昨日 #

记者从高新区地税局获悉 & 截至
##

月
$'

日# 全区个人所得税已入
库

,.((

万元 # 比去年同期
+,+(

万元增长
%,-%./

# 提前刷新了高
新区此项税收的年收入纪录$

近三年来# 源于工资薪金的
个人所得税持续增长 $ 据统计 #

今年前
##

个月该区此项税收已
达

*%'+

万元 # 比去年同期增收
&*&

万元 $ 此外 # 今年以来 # 全
区源于股息% 红利的个人所得税
已达

%#%*

万元 # 占个税的比重
已达四成$

日前!国家统计局公布了
$(('

年全

国综合实力百强城市名单!陕西省延安

市首次进入了全国百强城市行列+

新华社发

!廉租住房保障办法"将于 #$月 #日起正式实施

单套廉租房上限 +(平方米
新华社北京

##

月
$'

日电 记者
$'

日从建设部获悉#建设部等九部门日前联
合发布'廉租住房保障办法(#对廉租住房
制度建设中群众和地方政府普遍关心的
问题作出了明确规定$

办法进一步明确了廉租住房的保障
对象为!城市低收入住房困难家庭"#即城
市和县人民政府所在地的镇范围内#家庭
收入%住房状况等符合市%县人民政府规

定条件的家庭$

办法提出#廉租住房保障方式实行货
币补贴和实物配租相结合$实施廉租住房
保障#主要通过发放租赁补贴#增强城市
低收入住房困难家庭承租住房的能力$廉
租住房紧缺的城市#应当通过新建和收购
等方式#增加廉租住房实物配租的房源$

对新建廉租住房#办法提出#其规划
布局应当考虑城市低收入住房困难家庭

居住和就业的便利$并采取配套建设与相
对集中建设相结合的方式#主要在经济适
用住房% 普通商品住房项目中配套建设$

廉租住房单套建筑面积规定控制在
+(

平
方米以内#并根据城市低收入住房困难家
庭的居住需要#合理确定套型结构$

'廉租住房保障办法(将于
#$

月
#

日
起正式实施#

$((*

年起实施至今的'城镇最
低收入家庭廉租住房管理办法(同时废止$


